## INFORMACIÓN PROCESO DEL XVIII CAPÍTULO GENERAL DÍA 26 DE JULIO DE 2016

## Clausura del XVIII capítulo general de las operarias catequistas de ntra. Sra. De los dolores

En la tarde del día 26 de julio de 2017, después de la última sesión de trabajo de las capitulares, realizamos una celebración de clausura del Capítulo General junto con varios miembros de Familia Madre Josefa y algunos seglares que no pertenecen a FMJ pero que nos quieren y acompañan siempre que pueden en todos los acontecimientos que el Instituto celebra en esta comunidad de la Casa Madre de Alaquàs (Valencia).



Fue una celebración sencilla, emotiva preparada por las secretarias de las comisiones capitulares. Los seglares fueron los encargados de leer la Palabra de Dios. A través de la misma pudimos disfrutar de la Presencia de Dios, de su cercanía y amor representado en el compartir de todos los presentes.

Se nos dijo, entre otras cosas que el Carisma lo llevamos en vasijas de barro, pero no podemos desperdiciarlo, somos humildes siervos al servicio de la Iglesia, de la Palabra y de esta obra querida por Dios.







Al finalizar la oración, Madre Paula pronunció un emocionado discurso de clausura del XVIII Capítulo General, exhortando a todos los presentes, a todo el Instituto y Familia Madre Josefa Campos a despertar, porque la vida clama en el mundo actual tan deshumanizado y falto de paz.



gradeció al Espíritu y a los seglares el haber participado en este Capítulo y por dar el paso valiente de sentirse pertenecientes a la obra de Madre Josefa, les animó a ser continuadores fieles del carisma que nuestra madre nos dejó como legado.

Así mismo agradeció el servicio incondicional de las hermanas Florentina Martínez y Astrid María Zapata a lo largo de los cuatro años que han formado parte del Consejo anterior. Si generosidad y entrega han sido de gran valía para el Instituto.

También Madre Paula, desde la sencillez que le caracteriza dio gracias a Dios y a todas las hermanas por haber vuelto a depositar en ella su voto de confianza y aunque con temblor y temor está dispuesta a seguir prestando este servicio incondicional al Instituto.

No estamos solas, continuó diciendo, ahora tenemos el apoyo y la presencia de toda la Familia Madre Josefa.

Al final de la celebración todos los presentes entonamos el himno de la Congregación. "Oh Congregación".

Acto seguido Madre Paula, nos invitó a salir al patio para poder seguir juntos celebrando este extraordinario acontecimiento con un ágape fraternal donde reinó una gran armonía y complicidad carismática. Todos estamos de acuerdo que fue otro gran momento de cercanía entre las Operarias Catequistas y nuestros hermanos de Familia Madre Josefa.

Y juntos, como una sola voz, cantamos bastante entonado, la canción que para tal evento compuso nuestra querida hermana Fátima.







Podéis seguir este acontecimiento en el facebook de familiademadrejosefa

Esperamos que las informaciones que desde este equipo os hemos enviado, hayan servido para acercaros a todos este acontecimiento tan especial del Instituto.

Estamos alegres de la tarea que desde el Capítulo General se nos encomendó. Nuestro deseo es el de haber sido fieles a transcribir los acontecimientos y que os haya servido para sentirnos más íntimamente unidas al espíritu del capítulo.

No olvidemos que hemos de despertar a la vida que clama y espera de nostras toda la implicación que supone nuestro Carisma de Operarias catequistas.

Un fraternal abrazo. Vuestras hermanas



Nohora Elizabeth Cuesta O.C y Raquel Sanz O.C